

## EN BREF

# Les ex-salariés de Proma reçus par le gouvernement

Trois représentants syndicaux du sous-traitant automobile Proma France à Gien, liquidé le 11 mars, ont été reçus mardi 1<sup>er</sup> juin par deux conseillers de Christian Estrosi, ministre de l'Industrie, et un conseiller d'Éric Woerth, ministre du Travail. Accompagnés du sénateur Jean-Pierre Sueur et du député maire de Montargis Jean-Pierre Door, les salariés veulent renégocier le paiement de leurs indemnités de licenciements. «*Nous avons été écoutés et nous avons eu l'engagement que le gouvernement contactera PSA, Proma et le groupe LEAR*», explique Sylvie Geerts, de la CFDT. En attendant du concret, les 83 salariés licenciés indiquent qu'ils continueront d'occuper leur usine.